



# 鷹中だより



- ◇校訓 「響（ひびき）～自分の心に みんなの心に～」
- ◇教育目標 「自立 持続 感動」
- ◇重点目標 「主体的に学び、判断し、表現できる生徒の育成」

TEL : 87-2008・87-2104 FAX : 87-2104 メール : takachuu@educet.plala.or.jp

## 2学期がスタート！

校長 大場 八仁

夏も過ぎ、一雨ごとに秋の足音を感じる頃となりました。校舎から見える水田では、黄金色に実った稲穂が重たげに頭を垂れ、お辞儀をしてこれからの収穫を待っているようにさえ見えます。

学校は、2学期が始まり2週間が過ぎました。暑さが少し和らいだ校内で生徒は、各教科の授業の他、学校祭の準備や部活動に忙しい毎日を送っています。特に3年生は、土日にも行われる公立・私立の各高校の体験入学に参加するなど、休む暇もなく中学校卒業後の進路を見据え取り組んでいます。そんな今やるべきことに全力で頑張る生徒を見て私は、安心・安全な学校で、いつも通り行われる学校生活の大切さを改めて感じています。

どうかこの2学期も、保護者や地域の皆様のご協力を得ながら、生徒を第一に考え取り組んでまいりますので、何卒よろしくお願いたします。

### 夏の思い出

8月7日（日）、パレットヒルズで行われた『パレットヒルズ夏祭り2022』に参加しました。この日は天候にも恵まれ、多くの人が久しぶりの夏祭りに集まり、楽しいひとときを過ごされたと思います。

私は、イベントのスタッフとして、ウォーターライダー係をしていました。ビニールハウス用のシートを坂に敷き詰め、坂はお手製のビニール滑り台に早変わり。その滑り台にホースで水がまかれ、水しぶきを上げながら特製シートや浮き輪に乗って滑り降ります。夏の暑さを忘れられる爽快感とスピード感で、大賑わいでした。小さな子どもだけでなく、大人も中学生も歓声をあげて笑顔で喜んでくれる様子を見て、係員としてとても楽しく、幸せを感じられる時間となりました。

やはり私たち日本人に、祭りやちょっとしたイベントは欠かせないように思います。道内の祭りでは、感染拡大につながった祭りもあったように聞きますが、コロナ生活も3年目を迎え、対策すべきポイントを押さえて、日常生活に適切なアクセントをつけながら生活していきたいと感じた夏の思い出でした。

どなたにも、何気ない「ちょっとした夏の思い出」があると思います。季節が変わりゆく今、夕食時など家族が集まった中で交流されてはいかがでしょうか。ほっこり暖かな団らんの様子が思い浮かびます。



### 学級閉鎖の基準が改定

先週、新聞やTVで報道があった通り、道教委は国からの連絡に基づき、児童生徒が感染した際の「対応ガイドライン改定（8/24付通知）」で『学級閉鎖の基準』を見直しました。概要は以下の通りです。

#### ▲臨時休業（学級閉鎖）の条件について

- これまで示されていた例
- ・同一学級において複数の児童生徒等の感染が判明した場合
  - ・感染者が1名であっても、周囲に風邪症状を有する者が複数いる場合

**改定された内容** 上記の文言は変えずに（人数だけで閉鎖を判断するのではなく）、**同一の学級において、複数の児童生徒等の感染が確認された場合であっても、その間で感染経路に関連がない場合やそのほか学級内の他の児童生徒等に感染が広がっていない場合については、学級閉鎖を行わないことも考えられる。**

上記の改定を受け鷹栖町小中学校では、その時々々の感染状況を鷹栖町教育委員会と個別に協議し、学級閉鎖の有無等について判断することとしましたので、お知らせいたします。



現在、コロナの感染は誰にでも起こりうる状況となっていますが、生徒の学びの継続のため可能な限り感染拡大を防止したいものです。ご家庭でも感染対策の徹底を改めてお願いいたします。また、体調が悪いときは登校を控えるようお願いいたします。

# 2年生企業説明会

# ボランティア活動

■8月25日(木) 3~4時間目に、本校体育館で2年生の企業説明会が行われました。中学生が将来、就職を考える前段として、町内や近郊の11の企業や団体などの方々にご協力いただきました。当日は自分の興味のある企業ブースに出向き、どのような仕事をしているかを中心に話を伺い、これからの進路に対する意識や考え方を広げることができました。大変貴重なお話を聞かせていただきました。ありがとうございました。



## 2学期始業式

■8月18日(木)2学期始業式が行われ、各学年の代表(1年生原田蓮斗君・2年生町田優翔君・3年生木下菜さん)が夏休みの反省や2学期の目標について話してくれました。2学期は鷹中祭のほか、3年生にとっては進路選択に関わるテストも多くなり大切な時期となります。また1年生は農業体験のまとめ、2年生は職場体験などたくさん行事が控えています。ぜひ充実した2学期にしてほしいと思います。



■8月30日(火)の午後からボランティア活動として全校生徒で町内の清掃作業を行いました。当日は学級ごとに割り当てられた場所を中心にゴミを拾いました。春にも登校時にゴミ拾いを行いましたが、自分たちの住む町を自分たちの手できれいにしたことで、ゴミの現状を知り、自分たちは捨てないという意識付けができました。



## 協同電設様ありがとうございます

■本校の電気工事関係でお世話になっている協同電設様が社会貢献として第2体育館の窓の清掃を行ってくださいました。高所作業車を使い、通常は清掃できない窓の外側を丁寧に拭いていただきました。おかげで体育館の中がこれまでより明るくなりました。ありがとうございました。



## 全道中体連バドミントン大会

■7月27日(水)から29日(金)まで本校が当番校となり全道中体連バドミントン大会が、道北アークス大雪アリーナで開催されました。本校も団体戦・個人戦に出場し、熱い戦いを繰り広げてまいりました。残念ながら全国大会への出場はかないませんでしたが、本校生徒が一生懸命に頑張った素敵な姿をたくさん見ることができました。この貴重な経験をこれからの生活にぜひ生かしてほしいと思います。

### 【試合結果】

団体戦 男子・女子 1回戦敗退

個人戦 シングルス

坂林勇弥 2回戦進出

荒川七海 1回戦敗退

ダブルス 梅澤・古川ペア 1回戦敗退



壮行会の様子

## 今後の予定

- 9月 1日(木) 校内研修 午前授業
- 5日(月) 学校祭振替休業日
- 6日(火) 学校祭特別日課
- 10日(土) 学校祭前日準備
- 11日(日) 開校40周年記念 第40回鷹中祭
- 12日(月) 学校祭振替休業日
- 13日(火) 職員会議
- 14日(水) 3年生学カテスト(総合A)
- 15日(木) 常任委員会
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 3年生中間テスト
- 22日(木) 後期生徒会役員選挙
- 23日(金) 秋分の日
- 26日(月) 後期学級役員選出
- 27日(火) 職員会議